



Romero niega donación de petróleo a Cuba

El director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza, negó que Pemex haya donado crudo a algún gobierno extranjero, al ser consultado sobre si la compañía lo había hecho con Cuba. “México inició exportaciones regulares de crudo y otros productos a Cuba a finales del primer trimestre. Desde entonces ha despachado 2.8 millones de barriles a la isla”. Octavio Romero Oropeza negó que Estados Unidos haya aplicado alguna sanción a Pemex por este tema.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6657?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6657&authkey=!AGZy-HLJxBO3S7I&ithint=video&e=kcooyW>